

PRESSEMITTEILUNG 89 – 20.05.2025

Niclas Dürbrook

## **Auf die neue Staatssekretärin warten viele Baustellen**

Zur Vorstellung der neuen Verkehrsstaatssekretärin erklärt der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Niclas Dürbrook:

„Susanne Henckel ist eine ausgewiesene Schienenexpertin. Das kann mit Blick auf die bisherige Performance der Günther-Regierung in diesem Bereich nur helfen. Welchen Stellenwert der Schienenverkehr bislang hatte zeigte sich sehr anschaulich bei der Streichung von Zugverbindungen im Rahmen der Kürzungslisten. Auch jenseits davon warten auf die neue Staatssekretärin jede Menge Aufgaben. Das aktuelle Beispiel dafür ist die Vergabe der wichtigsten Bahnstrecke im Land, bei der die Landesregierung nun schon zum zweiten Mal eine Bauchlandung hingelegt hat und damit das Risiko für eine chaotische Situation zulasten der Fahrgäste bei Auslaufen des aktuellen Vertrages Ende 2027 erheblich erhöht hat.“